Saint Nicolas à l'Espérance 1893 judo Samedi 10 décembre 2022



Comme chaque année, l'Espérance 1893 judo a reçu la visite du Saint Nicolas pendant le cours de « baby judo ».

Un seul absent, et c'est de bon présage pour les enfants : le Père Fouettard, retenu sûrement dans d'autres lieux, n'a pas accompagné son acolyte cette fois-ci dans sa mission annuelle. Il faut croire que nos petits judokas sont sages !

Ce fût un très bon moment convivial, tant pour les parents que pour les toutpetits enfants qui ont été récompensés par un sachet de gourmandises.